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8月全市农村环境集中整治工作情况通报
根据市暗访小组督查及流动现场会考核情况，现将8月全市农村环境集中整治情况公示如下。

洛阳市农村环境集中整治工作领导小组办公室
2013年9月4日

8月全市农村环境集中整治工作县（市）排名

县（市）

嵩县

栾川县

新安县

偃师市

宜阳县

洛宁县

汝阳县

孟津县

伊川县

名次

1

2

3

4

5

5

6

7

8

乡镇政府
所在地（20分）

19.5

19

18.6

18

18.2

18

18

19

17

垃圾填埋场
（20分）

19

19

19

19

18.5

19

18

18.3

17.5

达标村
（20分）

19

19

19

19.1

19

18.3

18

18

18

污水处理村
（20分）

19

19

19

19

19

18

19.7

18

18

沿线环境
（20分）

19.5

19

19

19

18

19

18

18

17

合计
得分
96

95

94.6

94.1

92.7

92.3

91.7

91.3

87.5

8月全市农村环境集中整治工作城市区排名

城市区

龙门园区

高新区

吉利区

伊滨区

涧西区

西工区

洛龙区

老城区

瀍河回族区

名次

1

2

3

4

5

6

7

7

8

达标村
（20分）

20

20

19

20

20

20

19

19.3

18.6

垃圾处理
（20分）

19

19

20

19

19

19

19

19

19

雨、污水排放
（20分）

20

20

19

19

19

19

19

19

19

长效机制
（20分）

18.8

18.5

19.4

19.3

19

19

19.3

19

19

沿线环境
（20分）

19

19

19

19

19

18.6

19

19

19

合计得分

96.8

96.5

96.4

96.3

96

95.6

95.3

95.3

94.6

本报讯（记者 白云飞 通讯员 王高潮）昨日，
2013年中国农产品加工业投资贸易洽谈会在驻马
店开幕。我市共组织32家农业产业化龙头企业参
会，展出的核桃工艺品、牡丹系列产品、乳制品和黑
杂粮等80多类产品，深受各界客商好评。

本届农洽会以“开放、合作、科技、发展”为主题，
包括6个板块：农业及农产品加工项目发布、洽谈和
签约，农产品展示和贸易，农产品加工业科研成果转
化项目发布、洽谈与签约，中欧农产品加工业技术交
流活动，农产品产销对接及采购项目洽谈、签约，参展
产品及组织活动评奖。全国31个省份166个代表团
参会，参会企业5600多家，参会客商超过1.8万人。

市委常委、农工委书记史秉锐率队参会，并参加
开幕式。史秉锐表示，为期3天的洽谈会，我市将着
力推介农产品资源优势，开展农产品加工项目、科技
成果转化项目、产销采购项目等前期洽谈，争取国家
级农业产业化龙头企业等来洛投资兴业。

我市组团参加
2013年中国农洽会

政务要闻

■ 5日，市人大常委会副主任石海钦一行
到嵩县、宜阳县，对我市贯彻执行《气象法》情
况进行执法检查。石海钦要求高度重视《气象
法》的贯彻实施及宣传，落实好公共气象服务
体系建设，加大气象探测场地保护力度；要通
过执法检查，查漏补缺，进一步推动全市气象
事业的发展。 （戈晓芳 刘庆伟）

本报综合消息 郑欧班列在俄罗斯境内行程近
4天。在俄罗斯的中国商人，期盼能够尽快开通从
郑州到莫斯科的国际货运班列，这样他们不但节约
了时间，更降低了物流成本。

张强在俄罗斯经营服装已有十几个年头了，每
个月会从中国向这里运来大批童装。张强说，中国
的商品运到这里都是海铁联运。一般是从沿海港口
装上船，经太平洋、印度洋、大西洋，绕行波罗的海，
运抵圣彼得堡，然后再通过铁路运到莫斯科。有时
候，货物向北海运到满洲里，然后走欧亚大陆桥北
线。路途远，时间就长，收到这些货物往往在40天
左右。如果货物热卖，就要追单走空运，成本是很高
的。借助郑欧班列，无论从时间成本、运输成本上，
都更能体现“贸易”的精髓。 （王灿 朱琨）

华商期盼
郑欧班列直达莫斯科

本报讯 继名门盛世、名门世家、半山溪谷项目
后，名门地产于日前再次重磅落子洛阳。

位于九都路77号、土地编号为LYTD-2013-20
的地块，经过4家单位214轮竞拍，名门地产最终以
8.08亿元总价摘得头冠。该地块单价为每亩800万
元，刷新了洛阳近年来成交地块的单价纪录。

该地块占地101.24亩，规划容积率5.0，土地性
质为居住兼容商业，之前为洛阳单晶硅厂厂房。该
地块交通便利，生活、教育、医疗、商业配套十分优
越，是洛阳主城区极其稀缺的成熟地块。该地块将
规划成为集现代购物中心、高端住宅、甲级写字楼于
一体的都市综合体项目。

名门地产（河南）有限公司是发源于河南、布局
全国的跨行业集团化企业。经过15年的发展，名门
地产由一个专业从事住宅地产开发的开发商，成长
为一个以郑州为中心，面向洛阳、安阳、驻马店、南
阳、平顶山、商丘等各省辖市以及河北、北京等周边
区域辐射的一个综合性地产投资、开发集团。名门地
产开发的物业类型，也从单一住宅发展至涵盖写字
楼、商业以及城中村改造项目。集团现拥有总资产超
100亿元，土地储备3万多亩，已建、在建工程逾800
万平方米，自持经营性物业逾30万平方米。

据悉，名门地产在洛阳已深耕多年，从名门盛世
到名门世家、从半山溪谷到孙旗屯城中村改造项目，
名门地产在九都西路的已建、待建项目已逾百万平
方米，涉及城市中心综合体、城市别墅等多种业态。
此次重金拿地，充分体现了该企业的自信和实力。

（名兴）

8.08亿元拿下单晶硅厂地块

名门地产重磅布局洛阳

“下次开会老规矩，别忘了把公章都
带来！”日前，偃师市召开重点项目建设例
会，散会前，主持会议的偃师市领导提醒
与会职能部门负责人。

开会带公章？这事怪稀罕。然而，偃
师市发改委项目建设科工作人员许晓兰
在接受记者采访时说：“这已成老规矩。”

近年来，一个个好项目、大项目相继
落户偃师。为了让这些项目顺利推进、企
业健康发展，偃师市从2009年7月起，每
周召开一次由项目负责人、项目所在地领
导、相关行政职能部门负责人及市领导参
加的重点项目建设例会，目的有两个——
发现问题、解决问题。

在 2010 年的一次例会上，一位参会
领导提出，洛阳众品食业项目建设中的一

些手续办理较慢。会议提出，尽快与项目
负责人联系，告知手续所需材料，在材料
准备齐全后专门召开一次会议，需要参加
的行政审批部门负责人都带上公章，来一
次现场审批。

约半个月之后，众品食业项目的所有
手续准备完毕，联审联批会随即召开。会
上相关部门对材料一审，没问题，然后大家
把公章拿出来，啪啪一盖，问题解决了。

“带公章上会，让行政审批由‘串联’
变为‘并联’。”许晓兰说，如果项目方逐个
单位跑，办完所有手续少说也得一个多
月。从此以后，行政职能部门领导带公章
上会成了惯例。

每次开例会，参会人员兜里都要揣着
公章？许晓兰说，那倒不是，“更多的时候

是需要谁带谁就带”。
有时候，受审批权限的约束，一些行

政审批手续需要市、省或国家相关机构来
完成，这样一来，时间自然会稍长一些。
但只要是在偃师市审批范围内的事项，在
重点项目建设例会前，会议筹备单位都会
提前与项目负责人接洽，了解需要审批的
事项，然后再通知相关行政审批单位负责
人，参会时带上公章，协助企业完成行政
审批。

这个章，也并非一盖了之。在日前召
开的一次例会上，偃师市领导了解到某新

型材料项目建设过程中，需要偃师市出具
证明手续，还要报请上级机构审核。会
上，相关部门不但为项目证明手续盖了
章，还指导项目负责人准备上报所需材
料，这样的服务让项目负责人很满意。

据介绍，这个新型材料项目所需报批
事项目前已基本准备完毕，待上级机构审
核后，剩下的手续就需要偃师市相关职能
部门领导带章上会了。于是，就出现了本
文开头的一幕。

本报记者 李三旺 见习记者 高峰
通讯员 庞力滔

项目所有手续准备完毕，有关行政审批部门随即开会联审联批

各带公章上会 啪啪一盖搞定

从市优化办传来的消息：我市将实行
经济发展环境监督员制度，近期，市、县
（市）区将各有约50名监督员持证上岗，对
全市各级党政机关、司法机关、社团组织
等机构及其工作人员涉企执法行为、服务
行为等进行日常监督。

此举且不说折射出洛阳“优化环境、
服务企业”工作正在向纵深推进，措施也
越来越实；只说这几百名监督员上岗后，
对“四乱”“四难”等歪风邪气形成的威慑，

就让人期待。
“风乍起，吹皱一池春水。”相信企业

与百姓，尤其是那些或多或少吃过“四乱”
“四难”之苦的企业，必定对监督员充满期
待。

期待之中，难免有些话要说。我们在
为监督员制度鼓掌的同时，也在期待：不
久就要上岗的监督员能以对洛阳企业、洛
阳百姓和洛阳发展高度负责的态度，一丝
不苟履行职责，坚决跟“四乱”“四难”“中

梗阻”等违法违纪现象作斗争，不敷衍、不
走过场、不当老好人、不尸位素餐，用满腔
热情和切实行动为优化洛阳发展环境添
砖加瓦。

实际上，为了让监督员真正发挥好作
用，市优化办已经在制度上做了“兜底”：
赋予权力，监督员“有权反映问题，有权明
察暗访，有权要求市优化办对不采纳意见
者进行处理……

“有几百双眼睛紧盯，我们相信，门难

进、事难办等现象将得到有效治理。”市优
化办负责人这样说，洛阳人民和洛阳企业
也这样想。

有权就有责，权责紧相连。监督员，
你盯着歪风邪气，大家也盯着你，满怀期
待。

监督员，让人满怀期待
啸 尘

昨日，2013 中国洛阳金秋汽车博览
会持续火爆，除大优惠之外，还有诸多亮
点。据统计，昨日车展热销汽车 412 辆，
预计今明两天将掀起购车热潮。

亮点一：参展商铆足了劲儿
在本届车展上，参展品牌的布展绝对

是一大亮点，不仅参展商非常重视，而且
厂家在布展设计、提供展具等方面也给予
了大力支持。前来观展的市民刘先生说，
参加过北京车展、上海车展，他明显感觉
到金秋汽车博览会的水准正在向这些大
车展靠拢。

东风裕隆纳智捷不仅在车展现场搭

起了漂亮的洽谈间，而且还将移动汽车生
活馆开进了车展，方便客户在里面进行虚
拟路况试车，体验车辆的智能系统。

市德众胜达汽车销售服务有限公司
展厅经理李建斌说，为了此次车展，他们
专门制定了非常优惠的措施，有些车型比
平时便宜三四千元，“这样的低价只为冲
量”。

车商们的心思当然不会白费，据车展
组委会统计，昨日共热销汽车412辆。

亮点二：1300万元豪车霸
气外露

昨日，一辆价值 1300 万元的豪车亮

相，吸引了众多观展者的目光，“长枪短
炮”围着它拍个不停。

为了聚集人气、展示公司实力，洛阳
卓阳汽车销售有限公司专门从外地调来
一辆价值1300万元的劳斯莱斯幻影加长
版。本来原车的价格并没有这么高，但由
于改装、加装了一些豪华配件，它的价值
又上扬了不少，仅一个双层轮毂价格就达
27万元。

这辆车长 6 米、高 1.64 米，排量 6.7
升。记者坐进去感受了一下，真的好宽
敞。该公司工作人员介绍，虽然整车质量
达 到 3.17 吨 ，但 是 它 加 速（0km/h 至
100km/h）只需要5.9秒。

亮点三：车模水准实在高
在本届车展上，车模的水准相当高，

出众的面庞、高挑的身材让人忍不住多看
几眼。她们中不少人在国内权威模特大
赛中获过大奖，一般只参加像北京车展、
上海车展这样的 A 级车展。想要一饱眼
福的人们，可一定要在今明两天到车展上
看一看。还要特别提醒大家的是，只有到
车展组委会交订金的消费者才能参与车
展组委会组织的抽奖活动，最高奖为价值
3000元的油卡。

车展只剩今明两天，看车、购车的人
们，可要抓紧时间啦！本报记者 许晓洁

车展第二天，三大亮点齐绽放
昨日热销汽车412辆，预计今明两天将掀起购车热潮

价值1300万元的豪车 记者 许晓洁 摄

本报讯（记者 张锐鑫 通讯员 张克成）在刚刚于
郑州结束的河南省《民办教育促进法》实施十周年纪
念大会暨民办教育系统第29个教师节表彰大会上，
我市获省“民间资金进入教育领域最佳城市”称号。

此次活动由民进河南省委、省民办教育研究会
共同主办。我市除获得省“民间资金进入教育领域
最佳城市”称号外，伊滨区、宜阳县、栾川县还获得

“民间资金进入教育领域最佳县（市）区”称号，洛阳
科技职业学院等23所学校、幼儿园获得“全省民办
教育诚信办学先进单位”称号。

近年来，我市实施“一保三放开”（政府保证义务
教育健康发展，放开学前教育、职业教育、高等教育）
的发展战略，积极推进以股份制形式合作办学，鼓励
公办学校（包括幼儿园）与社会力量合作进行集团化
办学。2011 年至 2012 年全市共引进资金超 25 亿
元，新建各级各类民办学校170余所。

我市获评省“民间资金进入
教育领域最佳城市”

教育领域两年引进
民间资金超25亿元

在移动汽车生活馆内体验智能系统 记者 许晓洁 摄靓丽车模引关注 （网友“乐在其中981”提供）


